

Editorial

La ortodoncia en Nayarit

Corría el año de 1995 cuando un grupo de amigos (Dr. Jaime Gutiérrez Villaseñor, Dr. José Félix Robles Villaseñor, Dra. Alma Rosa Rojas García, Dr. Rafael Rivas Gutiérrez y Dr. Fernando S. Pérez Covarrubias) cuyo punto en común era la práctica de la ortodoncia se reunieron en el hotel Fray Junípero Serra, en la ciudad de Tepic Nayarit, con el fin de compartir experiencias que contribuyeran en la mejora de su práctica clínica. Estos serían los inicios de la Asociación de Ortodoncia del Estado de Nayarit A.C. (AOEN A.C) cuya formalización se da en el año de 1997 con la protocolización del acta constitutiva. Esta Asociación, preocupada por la creciente oferta de diplomados en ortodoncia, decide impulsar la creación de la Especialidad en Ortodoncia cuyo programa se ofertaría desde la entonces Facultad de Odontología de la Universidad Autónoma de Nayarit y que en 2012 ingresara al Padrón Nacional de Posgrados de Calidad (PNPC) del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACyT), aprovechando que los miembros de la Asociación pertenecían a la planta docente de la misma. En enero de 2002, ingresa la primera generación de estudiantes de ortodoncia de la UAN con 9 estudiantes y a la fecha se han formado 40 especialistas en ortodoncia de los cuales 20 han pasado a formar parte del hoy Colegio de Ortodoncia y Ortopedia Maxilar del Estado de Nayarit A.C. (COOMEN A.C.). La ortodoncia ha logrado conjuntar el esfuerzo y los recursos de las dos instancias: COOMEN A.C. y la Facultad de Odontología en beneficio de la sociedad Nayarita.

M.O. Alma Rosa Rojas García